



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KINERJA PETERNAK DALAM MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS HASIL PETERNAKAN DI KECAMATAN KELAYANG KABUPATEN INDRAGIRI HULU DITINJAU MENURUT EKONOMI ISLAM”.

Latar belakang dalam masalah penelitian ini adalah keberadaan para peternak sapi yang telah ada selama bertahun-tahun namun belum menunjukkan perkembangan yang signifikan. Padahal jika dikelola dengan baik peternakan ini sangat menguntungkan mengingat usaha ternak sapi potong di daerah ini sangat potensial.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja peternak dalam meningkatkan produktivitas hasil peternakan, serta analisa ekonomi Islam terhadap kinerja peternak dan pelaksanaan peternakan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja peternak dalam meningkatkan produktivitas hasil peternakan, dan untuk mengetahui analisa ekonomi Islam.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang berlokasi di Kecamatan Kelayang Kabupaten Indragiri Hulu. Penentuan lokasi desa ditentukan secara purposive diambil 4 (empat) desa dengan pertimbangan desa-desa dengan populasi peternak dan ternak cukup banyak. Masing-masing desa diambil keseluruhan populasi peternak, sehingga keseluruhan ada sebanyak 60 sampel peternak sapi potong. Data primer dikumpulkan dengan cara penyebaran kuosioner dan dilakukan wawancara. Data sekunder dikumpulkan dari instansi terkait penelitian dan data pustaka.

Analisis data dilakukan dengan analisis deskriptif kualitatif yaitu setelah semua data berhasil dikumpulkan, maka penulis menjelaskan secara rinci dan sistematis sehingga dapat tergambar secara utuh dan dapat dipahami secara jelas kesimpulan akhirnya. Faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja adalah ada 3 yaitu faktor kemampuan dan keterampilan yang terdiri dari skill, pendidikan, dan pengalaman. Faktor motivasi yang terdiri dari latar belakang, tantangan dan prestasi, serta lingkungan. Faktor tata laksana usaha yang terdiri dari jumlah ternak, curahan waktu, disiplin serta jumlah tenaga kerja.

Hasil menunjukkan bahwa berdasarkan sebagian besar faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja peternak telah terbukti mempengaruhi, kecuali faktor pendidikan yang tidak berpengaruh terhadap kinerja peternak. Selain itu Pengaruh kinerja terhadap produktivitas hasil sangat besar. Hal ini dapat terlihat dari peternak dengan kinerja yang baik memiliki jumlah ternak yang banyak dengan kualitas yang baik.

Ekonomi Islam memandang kinerja mereka sudah sesuai dengan ekonomi Islam. Namun dalam pelaksanaan, masih kurang sesuai dengan ekonomi Islam, dimana curahan waktu dan disiplin peternak masih kurang sehingga ternak merusak lingkungan hingga menimbulkan kerugian bagi orang dan juga bagi peternak.